

Das Güterverkehrszentrum (GVZ) Region Augsburg ist ein Projekt der Städte Augsburg, Gersthofen und Neusäß mit 112 Hektar Gesamtfläche direkt an der Autobahn A8 und den Bundesstraßen B17 / B2.

Standortmarketing und Grundstücksvergabe verantwortet die GVZ-Entwicklungsmaßnahmen GmbH. Planung, Erschließung und Bauberatung liegen beim Planungsverband GVZ Raum Augsburg. Die Flächen unterhält der Zweckverband GVZ Raum Augsburg.

Auf 61 Hektar Nutzfläche profitieren Betriebe des Transport- und Logistikgewerbes, Dienstleister und Service-Einrichtungen sowie logistikintensive Unternehmen in zentraler Lage an Bahn- und Straßenverbindungen von den Standortfaktoren:

- Güterdrehscheibe in der Region Schwaben
- Gateway im alpenquerenden Verkehr
- Zugang zum Korridor nach Süd-/Osteuropa
- optimaler Hinterlandstandort für Seehafenverkehre

Weitere Informationen unter www.gvz-augsburg.de.

Pressekontakt

Gisela Blaas

COM.SENSE GmbH

Uhlandstraße 17

DE 86157 Augsburg

Telefon +49 179 5002302